
白浜町教育委員会 会議の結果 
件 名 令和２年 9 月定例教育委員会 
日 時 令和２年 9 月 24 日（木）午後 2 時 00 分〜午後 3 時 16 分 
場 所 白浜町教育委員会会議室 
出 席 者 ○教育委員 

豊田教育⻑、山本委員、松場委員、榎本委員、藤藪委員 
○職員（新型コロナウイルス感染症対策のため議事に関わりのない職
員は欠席） 

榎本教育次⻑、小河畑教育次⻑補佐、城⼾教育次⻑補佐、成田教育指
導係⻑、岡田総務学事係⻑ 

 
１． 開会あいさつ（教育⻑） 

本日の会議は成立しています。 
 

２． 会議録署名員の指名 
会議録署名委員に松場委員が指名される。 

 
３． 報告事項 

報告第 17 号 臨時代理の報告（令和２年白浜町一般会計補正予算（第 6 号）に係る
意⾒）について、榎本教育次⻑より報告。 
【意⾒・質問なし】 
 

４． 付議事項 
議案第 23 号 令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定ついて、榎本教育次⻑

より提案理由説明、岡田総務学事係⻑より詳細説明。 
【秘密会】 
 

議案第 24 号 白浜町教育委員会事務評価等実施要綱の一部を改正する要綱制定につ
いて、榎本教育次⻑より説明。 
【意⾒・質問なし】 

審議の結果、議案第 24 号 白浜町教育委員会事務評価等実施要綱の一部を改正する
要綱制定については原案とおり決した。 

 
議案第 25 号 令和２年度白浜町教育委員会事務事業等の評価（令和元年度事業対象）

について、榎本教育次⻑より説明。 



【榎本委員】 
これから更に取り組むべき課題としては？ 
【成田教育指導係⻑】 
大きな課題として、不登校と学力に関することです。不登校については関係機関とも

連携し進めていく必要があります。学力については、小学校では県・国の平均より高い、
中学校では少し低いとなっていますが、学力自体の底上げが必要と考えます。 

【榎本委員】 
不登校に関しては家庭でのネグレストが原因の案件もあると思う。教育委員会だけ

での対応では解決は難しいと思う。 
 
審議の結果、議案第 25 号 令和２年度白浜町教育委員会事務事業等の評価（令和元

年度事業対象）については原案とおり決した。 
 

５． 諸報 
令和２年白浜町議会第３回定例会一般質問について、榎本教育次⻑より報告。 
【榎本委員】 

 （小森議員の「日置川地域振興策について」の一般質問について） 
文部科学省から通学区はバス通学で一時間以内を目途として定めるよう指針が出て

いると思いますが。 
【榎本教育次⻑】 

 例えば、市鹿野から日置までは４０分位で、国が示す指針の範囲には入りますが、子
どもが往復各４０分バスに揺られることが果たしてどうなのか。 
 

その他 
   １０月定例教育委員会日程について 
   令和 2 年 10 月 22 日 木曜日 午後 2 時 0０分から開催。 

   
 


